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       ATA N° 005/2013 
 
 
Aos dezoito dias do mês de março do ano de 2013, às 19 
horas, na Sala privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão 
Ordinária, a Câmara Municipal de Vereadores de Roca Sales, 
com a presença dos Vereadores Paulo G. Koste, como 
Presidente; Osmar A. Kappler, como Vice-Presidente, Cristian 
A. Prade, como Secretário, Cleber Scottá, Bráulio Rother, 
Henrique Pivatto, Gilmar Dilkin, Rogério Engster e Walmir 
Sebben. Verificado o número regimental, o Presidente, em 
nome de Deus, declarou aberta a Sessão. A seguir, solicitou 
para que fosse lida ata da Sessão anterior. Depois de 
apreciada, foi votada e aprovada, por unanimidade. O 
Presidente saudou a todos os presentes, e de imediato passou 
para a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE. Expediente do 
Executivo: Ofícios: nº026/2013, encaminhando cópia das Leis 
Municipais números 1.302,13, 1.303/13 e 1.304/13, sancionadas 
pelo Executivo Municipal no dia 27 de fevereiro de 2013; nº 
027/13, encaminhando cópia do Convênio nº 03/13, 
celebrado com o Coral Municipal de Roca Sales; nº 028/13, 
encaminhando Termo de Parceria nº 001/13, celebrado com 
o Município de Muçum; nº 032/13, encaminhando Projeto de 
Lei nº 06/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a 
celebrar Convênio com a ARBA – Associação Roca-Salense 
de Bochas Amador, cujo objeto é o repasse de recursos no 
valor de R$ 3.000,00; nº 033/13, encaminhando Projeto de Lei 
nº 07/13, que autoriza o Poder Executivo Municipal a celebrar 
Convênio com a Associação Roca-Salense de Futebol 
Amador – ARFA, cujo objeto é o  repasse de recursos no valor 
de R$ 24.000,00; nº 08/13, que autoriza o Poder Executivo 
Municipal a realizar despesas até o limite máximo de R$ 
1.500,00, para a organização e realização do evento 
comemorativo a “Páscoa”, e nº 09/13, que autoriza o Poder 
Executivo Municipal a criar o Programa Municipal de 
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Desenvolvimento da Cadeia Produtiva da Aqüicultura 
Familiar. Nº 036/13, em resposta às indicações de nº03/13 e nº 
04/13, do Vereador Cleber Scottá, nº 05/13, nº 07/13, nº 08/13 
e nº 09/13, do Vereador Cristian Prade, nº06/13 do Vereador 
Henrique Pivatto, números 010/13 e 011/13 do Vereador 
Bráulio S. Rother, e requerimentos números 05/13 do Vereador 
Cleber Scottá e 08/13 do Vereador Osmar A.Kappler. 
Expediente do Legislativo: Requerimentos: Nº 015/13, do 
Vereador Cristian Prade, solicitando para que fosse colocado 
para votação a questão de realizar uma moção sobre a 
isenção do licenciamento ambiental para atividade de 
silvicultura para agricultura familiar, e nº 016/13, para que seja 
enviado ao Executivo Municipal, o modelo de Projeto de Lei 
Voltado a concessão de incentivo financeiro, aos catadores 
ou às cooperativas e associações de catadores de 
recicláveis. Indicações: nº 016/13 do Vereador Cristian, 
solicitando um estudo de viabilidade técnica e financeira 
para alargamento da estrada de Linha Garibaldi (próximo ao 
Capitel da Santinha); nº 017/13 do Vereador Cristian, 
solicitndo um estudo de viabilidade técnica e financeira, 
para que seja construído um Posto de Saúde Comunitário na 
localidade de Linha Fazenda Lohmann; nº 018/13, solicitando 
ao Executivo Municipal, para que, quando for adquirido 
equipamentos, como trator agrícola, trator de esteira e 
retroescavadeira, todos sejam gabinados; nº 019/13, do 
Vereador Cristian, solicitndo a readequação e colocação de 
novos hidrantes, mapeando e demarcando os mesmos na 
área urbana do Município, e nº 020/13 do Vereador Cristian, 
solicitando um estudo de viabilidade técnica e financeira, 
para que seja construído um Posto de Saúde Comunitário na 
Linha Julio de Castilhos Baixa. Nº 021/13 do Vereador Rogério 
Engster, solicitando para que seja pavimentada a Rua 
Nicolau Spies, no trecho junto a Creche Municipal Crescendo 
Feliz; nº 022/13, do Veredor Rogério Engster, para que seja 
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colocado um portão de proteção junto a Feira do Produtor 
Rural, e nº 023/13 do Veredor Rogério, para que seja 
concluída a pavimentação com calçamento na Rua José 
Brock, entrada do Loteamento 7 de Setembro. Nº 024/13 do 
Vereador Henrique Pivatto, solicitando para que sejam feitos 
reparos na estrada da Linha Parobé, no trajeto de acesso à 
propriedaade do Sr.Deomiro Agostini e demais moradores; nº 
025/13 do Vereador Henrique Pivatto, solicitando para que 
seja procedida à limpeza da capoeira no cruzamento da 
Linha Férrea, com a Linha Barão do Rio Branco, assim como 
dos galhos que estão obstruindo a visão da placa de 
orientação de destino, em frente ao Campo de Futebol 
Juventude de Encruzilhada, na Linha Barão do Rio Branco, e 
nº 026/13 do Vereador Henrique Pivatto, solicitando para que 
seja instalado um redutor de velocidade, na Praça Santos 
Pinto, próximo à faixa de segurança de pedestres, existente 
defronte a Sorveteria Tropical. Expediente Externo: 
Convite da Presidente do Grupo de Canto Vozes da 
Amizade, para o VI Encontro de Grupo de Cantorias e 
Corais, no dia 16 de março, nas dependências da 
Igreja Nossa Senhora do Rosário, na Linha Marechal 
Floriano Baixa. Convite do Presidente do CODEVAT, 
para a Assembléia Geral Ordinária, dia 02 de abril de 
2013, com início às 14 horas, no Auditório do prédio 11 
da UNIVATES, em Lajeado. Ofício do Deputado Ernani 
Polo do PP, enviando cartaz da Frente Parlamentar 
em Defesa dos Consumidores de Energia Elétrica e 
Telefonia, solicitando para que seja fixado no mural 
da Casa Legislativa. Ofício Circular GP 09/2013, do 
Tribunal de Contas do Estado, convidando para o XI 
Encontro Regional de Controle e Orientação, no dia 
12 de abril, com início às 9 horas no Anfiteatro do 
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Bloco 18 da Universidade de Santa Cruz do Sul.  
Dando seguimento, o Presidente solicitou as 
Comissões de Constituição e Justiça e Orçamento e 
Finanças, para apresentar os pareceres de dois  
requerimentos, do Vereador Cristian Prade. Números: 
02/13, solicitando ao Executivo para elaborar Projeto 
de Ação Pedagógica de Língua Inglesa e Espanhola, 
e 03/13, solicitando para que seja elaborado um 
Projeto de Lei, com objetivo de dar proteção a 
animais abandonados. Apresentados os pareceres, 
contrários à aprovação, o Presidente colocou os 
mesmos para apreciação e votação do Plenário, 
restando reprovados, por sete votos e um voto a favor 
do Vereador Cleber. O parecer do requerimento nº 
04/13 do Vereador Cristian Prade, que solicita a 
elaboração de um Projeto de Lei, alterando a 
legislação municipal, fazendo constar que, antes do 
fornecimento do HABITE-SE, no caso de prédios 
multifamiliares, estabelecimentos comerciais, 
industriais e de serviços, seja exigido o alvará de 
bombeiros, foi apresentado pela Comissão de 
Constituição e Justiça, favorável a sua aprovação. A 
Comissão deu parecer favorável, também, ao 
requerimento de nº 013/13, do Vereador Henrique 
Pivatto, onde solicita ao Executivo Municipal, para 
disponibilizar à Câmara, documentos onde constam 
informações acerca da proibição de colocar mesas e 
cadeiras nas calçadas, por parte de 
estabelecimentos comerciais. Assim, o Presidente 
colocou, individualmente, os requerimentos números 
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04/13 e 013/13, para apreciação e votação, restando 
aprovados, por unanimidade. As Comissões de 
Orçamento e Finanças e Constituição e Justiça 
apresentaram os pareceres, favoráveis a aprovação, 
do requerimento nº 012/13, do Vereador Henrique 
Pivatto, solicitando ao Executivo para que seja 
elaborado Projeto de Lei que disponha sobre 
procedimentos a serem observados pelos Poderes do 
Município de Roca Sales, no que se refere à 
divulgação de Leis, Decretos, Portarias e Editais, e 
outras informações, e do requerimento nº 014/13, do 
Vereador Cristian Prade, solicitando ao Executivo 
Municipal, para que elabore um Projeto de Lei, com 
objetivo de disciplinar a manutenção de terrenos 
baldios na área urbana. Apresentados os pareceres, 
o Presidente colocou os requerimentos, 
individualmente, para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovados, por unanimidade. A 
seguir, o Presidente, com a concordância do Plenário, 
diante da urgência que a matéria apresenta, 
colocou, individualmente, os quatro Projetos de Lei do 
Executivo, protocolados na Sessão, para apreciação 
e votação.  Depois de devidamente apreciados, 
foram votados e aprovados, por unanimidade. Os 
requerimentos números 015/13 e 016/13 foram 
remetidos para as Comissões de Orçamento e 
Finanças e Constituição e Justiça. EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS. Devidamente inscrito, o Vereador Cristian A. 
Prade se manifestou, dizendo da importância de 
implantar políticas públicas, inclusivas dentro de um 
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contexto da justiça social, voltados às atividades de 
reciclagem, assim como oportunizar e incentivar a 
criação de associações ou cooperativas de 
recicladores ambientais em Roca Sales. Dando 
seguimento, o Presidente lembrou a convocação 
apresentada pela CODEVAT, como já lido nos 
expedientes. Comentou, também, sobre o ofício 
recebido do Deputado Estadual Ernani Polo do PP, 
informando sobre o trabalho que a frente Parlamentar 
vem desenvolvendo em favor dos consumidores de 
energia elétrica. Comunicou, ainda, que recebeu 
convite do Secretário Municipal da Educação, 
Roberto Carlos Schwab, para participar das palestras 
que serão proferidas no Encontro da Educação, no 
dia 20 de março. Informou, outrossim, que participou 
no dia 09 de março, juntamente com outros 
Vereadores de Roca Sales, da reunião da AVAT, na 
cidade de Encantado. Cumprimentou o Presidente 
da Associação, e o Vereador Cleber Scottá, Membro 
da Diretoria, pela excelente organização do evento. 
Da mesma forma, comunicou que participou de uma 
reunião na cidade de Encantado, para tratar 
assuntos relacionados a questão da praça do 
pedágio de Encantado. Disse que percebeu a 
mobilização feita pelo Município de Encantado, para 
conseguir a isenção do pagamento do pedágio para 
as placas de Encantado. Assim, entende que Roca 
Sales também deve se mobilizar, a fim de conseguir os 
benefícios. Por fim, sugeriu que fosse enviado ofício as 
Câmaras de Vereadores que fazem parte da AVAT, 
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para que apresentem moções de apoio, no sentido 
de conseguirmos o asfaltamento da RS-129, no trecho 
Roca Sales a Colinas. No mesmo sentido, entende 
que deveríamos enviar ofício aos Deputados, 
representantes da região, solicitando apoio no que se 
refere ao asfaltamento. Nada mais havendo a se tratar, 
em nome de Deus, declarou encerrada a sessão. Sala das 
Sessões, 18 de março de 2013. 

 

Paulo G. Koste   Cristian A. Prade             
Presidente    Secretário       
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